

hay extraordinaria expectación y, según nos informan, al juicio asistirá mucha gente de Puertollano y Argamasilla de Calatrava, en donde el finado tenía muchas simpatías.

EL CORRESPONSAL.

Valdepeñas

SONETO

Populosa ciudad, tu nombre es gloria y honor de la región en que has nacido; trabajando en tu industria has conseguido el hermoso laurel de la victoria.

Escribiste una página en la historia viendo en tus calles al francés vencido, y tuviste por hijo eselarecido al gran Valbuena de feliz memoria.

Con tu rumbo, tu vino y tu hidalguía la Mancha te disputa por sultana, y coronan tu excelsa nombradía tus mujeres de gracia sobrehumana, que juntan con la sal de Andalucía la más pura belleza castellana.

C. DEL RIO Y RODRIGUEZ

C-Real 24-1-1914.

Para Ultramarinos finos, Novedades, Paquetería, Mercería, Bisutería y Perfumería la casa de JUAN GIMENEZ LEON, Castellanos 9

AYUNTAMIENTO

Se abre la sesión á las diez de la noche, bajo la presidencia del segundo teniente alcalde D. Juan Ramón Necedal, con la asistencia de los señores concejales Camacho, Lérída, Caminero, Rubio, Pérez, Izarra, Cornejo (D. Pedro), Recuero, Madrid, Carrasco, Cejudo y Vasco. Entrase en la orden del día y queda aprobada el acta de la anterior, pasándose á tratar de los asuntos siguientes:

Se aprueba la subasta celebrada para el arriendo del arbitrio sobre puestos públicos, de venta, peages y ocupaciones de la vía pública, y es adjudicada á D. Rafael Diaz Mayor-domo.

Se dá lectura á un oficio de la Administración de Propiedades é Impuestos, resolviendo el recurso de alzada interpuesto ante la Dirección General de Propiedades é Impuestos por la Alcaldía presidencial, contra las resoluciones dictadas por el señor delegado de Hacienda, en las reclamaciones presentadas por 70 contribuyentes contra las cuotas asignadas en el repartimiento general sustitutivo de consumos y de las resoluciones dictadas respecto de cada uno de dichos contribuyentes, en las cuales y en su mayoría se les rebaja un 20 por 100. Varios concejales hacen uso de la palabra en favor y en contra de estas resoluciones y se acuerda la aprobación de ellas por unanimidad.

Igualmente se acuerda proceder in-

mediatamente á la cobranza de la peseta por hectárea de viñedo, para las atenciones de los viveros. Asimismo se acordó sacar á la subasta la venta de los cuartos de la calle de la Virgen, propiedad del Ayuntamiento, para atender con su importe á la mejora del depósito de carnes, que se halla en mal estado.

Pasan después á tratar otros asuntos de poca importancia y se levanta la sesión á las doce menos cuarto.

Jabon de Agua de Colonia, nueva creación. No lo hay mejor. Perfumería MORALES.

Noticias

Boda próxima.—Nuestro querido amigo el acreditado industrial don Francisco Morales Caravantes, contraerá matrimonial enlace, el 21 del presente, con la gentilísima y bella señorita, Pilar Nieva Rodero. Ehorabuena.

R. I. P.—Vícima de penosa enfermedad falleció en ésta, el 25 del pasado mes y á la edad de 68 años, la virtuosa señora doña Felicidad Palacios y Sanchiz, hermana del acaudalado propietario don Luis Palacios. A él y á su atribulada familia, enviamos la expresión de nuestro sincero pésame.

El presente mes se abrirá en el Colegio de San Antonio una escuela de instrucción militar práctica, con el fin de éviar las molestias que implica su aprendizaje en los cuarteles. Considerando las facilidades que proporcionará á los reclutas, principalmente á los de cuota, no dudamos tendrá buena acogida.

El número de mozos alistados para el presente sorteo, que tendrá lugar el segundo domingo de Febrero, asciende á 236.

Sucesos locales

Sobre las ocho de la mañana del 27 pasado Enero, se encontraban en el comercio de ultramarinos que don Onofre Cornejo tiene en la calle de D. Sebastián Bermejo, de esta ciudad, un hijo del mismo llamado Eduardo y su sobrino Ramón Cornejo y Monllor, ambos de 14 años, y examinando según se créa un revolver, se le disparó al Eduardo con tan mala fortuna que dándole al Ramón en la región temporal derecha, le produjo la muerte instantáneamente. El Juzgado se personó inmediatamente en el lugar del suceso, procediendo inmediatamente al levanta-

miento del cadáver y ordenando el detención del Eduardo.

El 29 del mismo y sobre las once de la mañana, se suicidó el vecino de esta ciudad Ambrosio Merlo y Sánchez disparándose un tiro en el pecho, cuyo hecho tuvo lugar en el cercado-bodega que en unión de su hermano Antonio llevaba en arrendamiento, situado en la calle de Prim de esta población. Se ignoran los móviles que lo hayan inducido para tomar tan fatal resolución.

En el domicilio de Gregorio Crespo, calle de la Tejera, aprovechando su ausencia la madrugada del 29, penetraron varios sugetos disfrazados y armados de cuchillos con objeto de practicar un robo, sorprendiendo á la mujer é hijos durmiendo los cuales fueron maltratados.

Los cacos huyeron sin conseguir su objeto, ahuyentados por los vecinos que acudieron á los gritos de la familia.

La entrada la efectuaron por la puerta falsa, violentando el pestillo de la cerradura. Se han efectuado varias detenciones sin resultado, habiendo sido procesada últimamente por suponerla coautora del hecho Petra Candelas.

El 1.º del actual, á la llegada á esta estación del tren de Valdepeñas á Puertollano, fué á desmontarse estando aun en marcha Juan María Incertis Mota, de 17 años, operario de la tejera de D. Manuel Madrid y escurriéndose entró una pierna entre las ruedas, siendo arrollado y causándole la fractura de la articulación de la rodilla derecha. El herido ingresó en el Hospital municipal.

Desde mi butaca

Misión difícil es la mía, la que me encargan los jóvenes de este periódico que vais á ver por vez primera. Hacer crítica teatral en un pueblo como este, donde el gusto anda totalmente pervertido es misión difícilísima, no por los artistas ni tampoco por las obras ejecutadas, sino por el poco amor al arte, del que parece que no se tiene ni nociones.

Ahora actua en el Salón Recreo, la compañía cómica-lírica que dirigen el notable maestro concertador don José R. Pagan y los primeros actores señores Cobos y Martínez.

Eta compañía que en su conjunto es aceptable, tiene partes bastante buenas para que un público selecto, asista á sus representaciones. Pues, bien; el domingo anunció vermouth y lo tuvo que suspender.

Por lo noche con una mediana en-